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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является деятельность предприятия торговли ООО «Роспечати».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка мероприятий оптимизации затрат на предприятии торговли на примере коммерческой организации ООО «Роспечати».
В работе освещены теоретические основы формирования финансовых результатов на предприятиях торговли.
Был выполнен анализ финансового состояния, доходов и расходов предприятия ООО «Роспечати».
Были предложены направления оптимизации затрат предприятия торговли ООО «Роспечати», выделенные на основании результатов проведённого анализа, была оценена эффективность предложенных мер.
        

        
          The object of the research is the activity of the trade enterprise Rospechat LLC.
The purpose of the final qualifying work is the development of measures to optimize the cost of the trade enterprise on the example of the commercial organization LLC Rospechat.
The paper covers the theoretical foundations of the formation of financial results in trade enterprises.
The analysis of the financial condition, income and expenses of the company "Rospechat" was performed.
The directions for optimizing the costs of the trade enterprise Rospechat LLC, outlined on the basis of the results of the analysis, were proposed, the effectiveness of the proposed measures was evaluated.
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